



## 100 años del Ministerio de Agricultura de Chile

### Description

Este martes 22 de Octubre se realizó ceremonia de conmemoración de los 100 años del Ministerio de Agricultura, Industria y Colonización que fuera creado en el mes de octubre del año 1924, mediante el DL N° 43. Institución que tuvo como función en sus inicios la protección de las industrias agrícolas, reglamentación de la caza y de la pesca, el control de los yacimientos guaníferos, el fomento del crédito agrícola y todo lo relacionado al ramo de Colonización.

Posteriormente, en 1927, con el Decreto N° 7.912, se modificó su nombre a Ministerio de Fomento, entre cuyas atribuciones estaban comprendidas las relativas al gobierno del sector agrícola.

Para finalmente, el 1 de agosto de 1930, el Ministerio del Interior dictó el Decreto N° 3.524, que creó el Ministerio de Agricultura, el que, desde ese momento, actuó como una Secretaría de Estado independiente, sobre la base del Departamento de Agricultura del Ministerio de Fomento. A esta nueva cartera se le asignó como misión propender al desarrollo y fomento de la producción agrícola y de la enseñanza de la agricultura, tal como consigna MINAGRI.

Durante esta ceremonia, el actual Ministro Esteban Valenzuela, señaló la importancia de recordar la historia del ramo, sus logros y desaciertos, su impacto sociocultural, productivo y económico, reflexión el cual compartió con los asistentes, actores públicos y de organizaciones campesinas y productores agrícolas.

El Movimiento Unitario Campesino y Etnias de Chile, MUCECH, por su parte señaló a [www.elmaipo.cl](http://www.elmaipo.cl) que la organización ha estado articulado e incidiendo en la toma de decisiones a favor del campesinado, durante 37 años de trabajo continuo, en las políticas públicas del sector a través de MINAGRI, promoviendo la racionalización, desarrollo y protección de las actividades en la Agricultura Familiar Campesina e Indígena AFC, la mujer rural y los jóvenes, y en este contexto, la organización valora la invitación que les hiciera llegar el Ministro y la oportunidad de poder presentar una remembranza de sus históricos representantes, quienes tuvieron una gran participación en el proceso de la recuperación de la democracia y fortaleciendo las alianzas estratégicas de las organizaciones nacionales campesinas con el Ministerio de Agricultura de Chile.

El Maipo

**Date Created**  
Octubre 2024